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L’ORSA
IN GABBIA

La Provincia vuole evitare
eventuali assalti di orsi liberi

all’area dove è rinchiusa,
ma ufficialmente nessuna

conferma dell’intervento chirurgico:
«Possiamo dire solo che sta bene»

Il blitz dei forestali: hanno sterilizzato Jurka
L’intervento eseguito sabato mattina, in gran segreto, nel recinto di San Romedio

TRENTO. L’orsa Jurka è stata sterilizzata: si spiega così
l’anestesia totale e l’intervento organizzato sabato, di
buon mattino, nel suo recinto di San Romedio. Le operazio-
ni erano state documentate sul posto da Marcello Dell’E-
va, del movimento No alla Caccia, con la fotografia che ab-
biamo pubblicato ieri e che riproponiamo in questa pagi-
na. Eppure dalla Provincia non arriva nessuna conferma
né smentita: «Jurka sta bene» si limitano a ripetere i verti-
ci del servizio faunistico. E il consigliere provinciale Ro-
berto Bombarda ha presentato un’interrogazione: «Diteci
che succede e trovate una soluzione migliore per l’orsa».

Non è stato sufficiente chiu-
dere l’orsa Jurka in un recin-
to, il servizio provinciale che
si occupa dell’animale ha rite-
nuto necessaria anche la sua
sterilizzazione. Il problema in
questo caso non era quello di
mettere al mondo altri cuccio-
li in cattività (Jurka era già
madre di almeno due cuccio-
late, tra i suoi figli anche quel
Bruno che venne ucciso in
Germania nell’estate del
2006) ma di evitare quanto
era già accaduto in passato
presso il recinto di Spormag-
giore, dove l’orso Joze era riu-
scito a superare tutte le prote-
zioni nel tentativo di accop-
piarsi con le orse recluse al-
l’interno dell’area.

Nel caso di Jurka non si è
voluto correre questo rischio
e così sabato mattina alle 7 e
30 - come era stato stabilito
nei giorni precedenti - un me-
dico veterinario ha eseguito
la sterilizzazione dell’orsa.

La voce dell’intervento è
circolata ieri con forte insi-
stenza per tutta la giornata,
dopo che il Trentino aveva
pubblicato la notizia dell’in-
tervento eseguito sabato (su
cui però la Provincia non ave-
va voluto fornire alcun detta-
glio). Dall’amministrazione
non è giunta nessuna comuni-
cazione ufficiale: il dottor Ro-
mano Masè - dirigente genera-
le - ha detto di non essere in-
formato sull’operazione, men-
tre il dottor Maurizio Zanin,
raggiunto al telefono in sera-
ta durante una giornata di fe-
rie, non è voluto entrare nel
merito della questione. Da
parte della giunta è arrivata
solo la conferma di quanto la
Provincia aveva voluto riba-
dire il giorno precedente:
«Jurka sta bene e si è ben abi-
tuata alla sua nuova condizio-
ne».

E’ facile prevedere che la
notizia della sterilizzazione di
Jurka provocherà un polvero-

ne negli ambienti animalisti.
Sabato in città era sfilato un
corteo per chiedere la libera-
zione dell’orsa, con un pac-
chetto di 14 mila firme raccol-
te nelle settimane precedenti
- in tutta Italia - a sostegno
della richiesta. E proprio
mentre gli animalisti si orga-
nizzavano con striscioni e car-
telli il veterinario eseguiva
l’ordine della Provincia nella
cella ricavata all’interno del
recinto di Jurka.

Nel futuro dell’orsa ci do-
vrebbe essere un recinto più
ampio, in località Casteller,
alla periferia sud di Trento
ma anche in questo caso dal-
l’amministrazione non sono
arrivate comunicazioni uffi-
ciali, tanto che il consigliere
provinciale dei Verdi Roberto
Bombarda ha dovuto presen-
tare un’interrogazione.

(a.s. e ri.ca.) L’orsa Jurka - narcotizzata - trasportata da sei uomini verso l’infermeria allestita nella sua tana

BREVI 

IN BIBLIOTECA
Continua la maxi
vendita di libri
Continua la maxi-vendita
della biblioteca comunale
di Trento che offre ai pro-
pri utenti circa 7 mila libri
a prezzo scontato: lunedì i
volumi erano in vendita a
12 euro, martedì a 6 euro,
ieri a 3 mentre questa mat-
tina i libri saranno dispo-
nibili al prezzo di due euro
e da domani saranno in
vendita a un euro soltan-
to. A queste tariffe su-
per-agevolate faranno ec-
cezione alcuni volumi di
particolare pregio, che
non possono essere “sven-
duti” e che quindi avran-
no un prezzo fisso. Ovvia-
mente i libri più ambiti
vengono acquistati per pri-
mi, ma fino all’ultimo gior-
no si trovano volumi de-
gni di interesse. Si tratta
di libri considerati non
più interessanti per la bi-
blioteca o presenti con co-
pie doppie o triple nell’ar-
chivio. Prima della vendi-
ta i volumi sono stati sotto-
posti all’attenzione - per
un’eventuale prelazione -
di tutte le biblioteche del
Trentino, delle scuole e di
varie associazioni senza
scopo di lucro. Nella sede
di via Roma dalle 10 alle
17 e 30 fino a domani.

SANITA’
Tutor dei medici
arriva l’elenco

Sono stati approvati dal-
la giunta provinciale i cri-
teri e le modalità per la
creazione di un elenco pro-
vinciale di formatori, do-
centi e tutori dei medici
convenzionati con il servi-
zio sanitario e impegnati
nella scuola di formazione
in medicina generale. Gli
elenchi sono tenuti presso
il servizio organizzazione
e qualità dei servizi sanita-
ri di via Gilli 4.

Il sacerdote trentino sospeso dal Vaticano dopo l’intervento in una trasmissione televisiva sui preti gay

Don Tommaso ha riaperto il suo blog
Impennata di contatti per il sito internet con una preghiera: «Tutto si dilegua»

TRENTO. Ha riaperto il suo blog
con una preghiera in linea con quan-
to gli sta accadendo: «Nulla ti turbi,
nulla ti rattristi, tutto si dilegua, solo
Dio non muta». Così Tommaso Steni-
co - il sacerdote di Telve sospeso in
Vaticano per un’intervista rilasciata
a La7 (ma lui sostiene sia stata invece
“rubata”) da cui emergerebbe una fre-
quentazione con il mondo omosessua-
le - intende tornare alla normalità. Il
suo sito internet è tornato alla norma-
lità dopo alcuni giorni in cui era
“spento” (l’indirizzo è www.tommaso-
stenico.it) e idem per il suo blog, che
può essere consultato all’indirizzo
umanesimocristiano.splinder.com.

I contatti dei suoi siti internet da sa-
bato - il giorno in cui è trapelato il no-

me del sacerdote trentino, già intervi-
stato dalla stampa nazionale in segui-
to alla sua sospensione dal Vaticano -
sono schizzati verso l’altro: si tratta
di un blog da una sessantina di contat-
ti al giorno ma che nei giorni scorsi è
arrivato a dieci volte il volume di traf-
fico abituale. In particolare nella gior-
nata di martedì sono stati più di 500 i
visitatori che hanno sfogliato le pagi-
ne del blog per farsi un’idea più ap-
profondita sul sacerdote trentino tra-
volto dallo scandalo. Della vicenda
che ha occupato le cronache naziona-
li (e internazionali) sul blog non c’è
comunque nessuna traccia diretta, se
non quella preghiera iniziale (inviata
il 16 ottobre) in cui si dice che “tutto
si dilegua”.Monsignor Tommaso Stenico

Polizia delle comunicazioni, nuova sede più centrale
Iniziato il trasloco negli uffici di via Vannetti. A disposizione 700 metri

TRENTO. La polizia delle
comunicazioni, ex postale,
ha una nuova sede, più am-
pia, comoda e funzionale.

Il palazzo è quello del mi-
nistero delle Finanze, in via
Vannetti, proprio di fronte
alla Banca nazionale del la-
voro.

Gli uffici, nuovissimi e
spaziosi, si trovano al pri-
mo piano dello stabile e so-
no distribuiti su una superfi-
cie di oltre 700 metri quadra-
ti, duecento in più di quelli
della sede precedente, a
Trento nord.

Il trasloco è iniziato da un
paio di giorni e si conclu-
derà la prossima settimana.
I tecnici sono al lavoro per
collegare le sofisticate appa-
recchiature che servono,
tra l’altro, per compiere le
investigazioni anti-pedofili,
materia nella quale la poli-
zia delle comunicazioni si è
distinta in numerose occa-
sioni, anche recentemente.
È in fase di trasferimento
anche il mobilio e il corposo
archivio.

Ieri la dirigente Anna Ma-
ria Maggio, accompagnata

da alcuni agenti, ha compiu-
to un sopralluogo per ren-
dersi conto di persona della
situazione ed ha espresso
soddisfazione per la disponi-
bilità di spazi e la collocazio-
ne, molto più centrale, della
nuova sede.

La polizia delle comunica-
zioni di Trento si compone
di una squadra di 23 perso-
ne, tutte ad alta specializza-
zione nel combattere il cri-
mine on-line e non solo.
Completano il folto gruppo
quattro impiegati ammini-
strativi.La dirigente Anna Maria Maggio
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